

Vita:

Klaus Keil, Journalist, geb. 1945, Volksschule, Hochschulreife-Prüfung im 2. Bildungsweg neben Berufstätigkeit, Lehramtsstudium in Köln (Geschichte/Soziologie/Deutsch), Schuldienst, dann Förderassistent an der Uni Köln. Nach Schul- und Hochschultätigkeit als freiberuflicher Journalist im Bereich Kultur tätig, daneben weiterhin Lehrbeauftragter für schulpraktische Studien an der Uni Köln sowie für Kulturkritik an der Hochschule für Medien und Kommunikation, Tanzkritiker für Tages- und Wochenzeitungen, für Fachzeitschriften und online-Medien, lokal und bundesweit. Langjähriges Mitglied der Tanzpreis-Jury des Deutschen Kritikerverbandes und der SK-Stiftung Kultur, weitere Jurorentätigkeiten, u.a. für die NRW-Spitzenförderung Tanz. Gründungsmitglied TanzKöln e.V.